



EVASOR DE MANUTENCIÓN ADRIAN GARNETTE MCDANIEL

por Greg Abbott, Procurador General de Texas

EL PROCURADOR GENERAL Abbott necesita su ayuda para encontrar al Evasor de Manutención **Adrian Garnette**



McDaniel, uno de los más buscados Evasores de Manutención de Niños en Texas. McDaniel, quien fue nombrado como uno de los Más Buscados Evasores

de Manutención en enero de 2006, debe 22,277 dólares para el cuidado de un hijo de seis años de San Antonio. McDaniel le ha dado la espalda a su hijo al esconderse para evadir a los oficiales de la ley y evitar ser arrestado por su caso de manutención de niños.

En 2000 se le ordenó a McDaniel realizar pagos de manutención de 257 dólares al mes. Él no cumplió con la orden de la corte y para enero de 2003 debía más de 12,000 dólares en pagos de manutención morosos. McDaniel recibió muchas oportunidades para ponerse al corriente en los pagos, pero se rehusó a hacerlo. Se emitió una orden de arresto en su contra cuando McDaniel no se presentó

a una audiencia de cumplimiento ante la corte en febrero de 2004.

McDaniel no ha realizado ningún pago de manutención de niños desde hace más de un año. Debido a los pagos retrasados y los intereses que se acumulan en los pagos de manutención morosos, él ahora debe más de 22,000 dólares en manutención de niños.

Los oficiales de cumplimiento de la ley e investigadores de la Procuraduría General han buscado por todo el estado a McDaniel, quien podría estar trabajando por pago en efectivo o como trabajador autónomo para evitar que se cobre de su sueldo el pago de manutención de niños. Si tiene información sobre el paradero de McDaniel, favor de contactar a la Procuraduría General llamando gratuitamente al 1-866-382-3377

Última dirección: DeSoto, Tx.

Profesión: Conductor de camiones/Vendedor

Fecha de nacimiento: 14 /11/58

Estatura: 5 pies 9 pulgadas

Peso: 175 libras

Color de ojos: Cafés

Color de cabello: Oscuro

Raza: Afro-Americano

Marcas distintivas: Un tatuaje en el pecho de una rosa

Alias: Khalil Talib Abdul

Los Evasores de Manutención han sido elegidos porque tienen la posibilidad de responsabilizarse por sus hijos pero se rehúsan a hacerlo. El encarcelamiento es la única opción para los padres que flagrantemente ignoran una orden de la corte de pagar manutención de niños. La Procuraduría General ayuda a los padres que no tienen la posibilidad de pagar la manutención de niños dirigiéndolos a entrenamiento laboral y servicios de empleo.

Visite la página Internet de la agencia en www.oag.state.tx.us para obtener información sobre otros Evasores de Manutención de Niños y para mayor información sobre la División de la Procuraduría General para la Manutención de Niños.

RECUERDE



LOS EVASORES DE MANUTENCIÓN

Factores para ser nombrado como uno de los Más Buscados Evasores de Manutención de Niños:

- La cantidad que se debe según una orden judicial debe superar los 5,000 dólares
- Se debe haber emitido una orden de arresto por incumplimiento de pagos para la manutención
- Se desconoce el paradero del padre sin custodia
- El padre no ha realizado pagos en los últimos seis meses
- El padre sin custodia no puede estar involucrado en procedimientos de bancarrota
- El padre sin custodia no puede estar recibiendo ayuda social (welfare)

El padre con la custodia del niño debe firmar una revocación de confidencialidad debido a que la Procuraduría General tendrá que hacer pública toda la información sobre la manutención. 1-866-382-3377 o www.oag.state.tx.



ATTORNEY GENERAL OF TEXAS
GREG ABBOTT